

# 2008 鈴鹿安全運転講習

## 鈴鹿サーキットを走り、安全運転を学ぶ

11月17日～21日の5日間、1年生を対象に三重県鈴鹿市鈴鹿サーキット交通教育センターで安全運転講習を実施しました。

鈴鹿安全運転講習はインストラクターの指導のもと、実技や学科授業を通して二輪・四輪の安全運転に対する技術と知識を養います。

また、さまざまなレース活動が行われる鈴鹿サーキット国際レーシングコースを実際に走行したり、安全運転の指導ができる資格「ホンダ・セーフティコーディネーター」の取得ができるのも、この鈴鹿安全運転講習の大きな魅力です。

鈴鹿での講習を終えた学生たちからは「安全運転に対す

る意識や心構えが良く分かった」「レーシングコースを自分で運転できたことは一生の思い出」などの意見が聞かれました。

安全運転講習を通して安全運転に対する知識や技術の習得だけでなく、自動車業界を支える一員として「プロの意識」も磨かれました。



鈴鹿サーキットをバイクで走行



鈴鹿サーキットレーシングコースを利用して安全運転の技術を学ぶ



開校式で教育センター所長から訓示をいただく



インストラクターの指導のもと実技を学ぶ



鈴鹿サーキットを走行するのは貴重な経験



濡れた路面での車の制御方法を体験



事故に遭遇した際の人命救助の方法を学ぶ

## ホンダレーシングチーム「トライアルデモンストレーション」

1月15日(木)、特別講話を開催しました。特別講話は年に1度、学生に人気の高いレース活動をテーマにF1、モトクロス、トライアルなどのさまざまなカテゴリーでレース活動を展開する、ホンダ・レーシングチームの選手やスタッフの方をお招きしています。

今年は国内外のバイクイベントやテレビ・雑誌など多方面で活躍するトライアルデモンストレーターの小林直樹さんとプロライダーで全日本トライアル選

手権国際A級スーパークラス 2007年チャンピオンの小川友幸選手をお招きし、トライアルデモンストレーションと講話をしていただきました。

雪がちがづく厳しい寒さの中で行われたデモンストレーションでしたが、小林さんの爆笑トークと小川選手のスーパープレイに次第に会場はヒートアップ。終わってみれば会場は、寒さを忘れるほど多めに盛り上がりました。



学生たちの目の前で止まるジャックナイフ



全日本トライアル選手権 国際A級スーパークラス 2007年チャンピオンの小川選手がみせるスーパープレイ

### ●デモンストレーション風景



トライアルを通して安全運転の大切さを語る講話

小林さん(左) 小川選手(右)

## 就職活動スタート「ホンダ学園賛助会 企業セミナー」

12月12日(金)、自動車整備科1年生、一級自動車整備研究科3年生、自動車研究開発科2年生の学生を対象にホンダ学園賛助会企業セミナーを開催しました。

この企業セミナーは、ディーラー、開発・製造系企業など全国から60社以上の企業の方々が集まり、学生たちに会社説明や「求める人物像」などを説明していただく一大イベントで、



企業セミナーには60社以上の企業が集る

就職活動のスタートを告げます。

学生たちは、希望する企業のブースで熱心に話を聴いたり、質問をぶつけたりしながら企業研究に励みました。厳しい就職戦線ですが、勝ち抜くために頑張りたいでしょう!



就職を希望する企業のブースで熱心に話を聴いたり、質問をぶつける

## 「面接力のアップを目指す」社会人研修

1月9日(金)、自動車整備科1年生、一級自動車整備研究科3年生、自動車研究開発科2年生の学生を対象に社会人研修を開催しました。

社会人研修は、これから就職活動に挑む学生たちが模擬面接実習を通して、面接力のアップや社会人としてのマナー・マインドを学ぶための研修です。

参加した学生たちは、講師からのアドバイスや学生同士の相互評価を元に、自身の改善点の確認や面接のスキルアップを図りました。



繰り返し練習することで面接の基礎を身に付けていく

## Honda直営校だからできる 本田技術研究所インターンシップ

本田技術研究所 二輪開発センターで自動車整備科1年生、自動車研究開発科2年生、一級自動車整備研究科3年生の希望者を対象にインターンシップを開催しました。

このインターンシップはバイクに興味と情熱を持った学生たちに就業体験を通して、普段は決して見ることのできない開発の現場を肌で感じてもらう、将来の方向性や「動く」ということを実感してもらうことが目的です。インターンシップを終えた学生たちからは「研究所の方々は自分の仕事に自信と誇りを持ち、純粋に楽しみながら働いていたのが印象的でした」といった感想が聞かれ、「動く」ということが今まで以上に実感できたようでした。



インターンシップで得た経験を共有する報告会

## 新機種「フリード/FREED」の開発秘話公開!

11月21日(金)、2年生を対象に年に数回開催される選択授業「Hondaの技術」を開催しました。

今回の「Hondaの技術」は、本田技術研究所四輪開発センターより、2008年5月に発売された新機種「フリード/FREED」の開発責任者である安田浩志様にお越しいただき、フリードの最新技術や開発秘話をお話していただきました。

講話に参加した学生たちは、ミニバン売り上げNo.1のフリードに使用される最新技術が聞けるとあって、熱心に講話を聴いていました。また、フリードの開発秘話を通して自動車開発に対する熱い思いも学んでいました。



メモを取るなど熱心に講話を聴く

## 寮行事 もちつき大会

12月20日(土)、本校の学生寮「くみの木寮」で寮行事「もちつき大会」を開催しました。

つき上がった餅は、きな粉餅、あんこ餅、お雑煮などのメニューになり、学生たちはさまざまな味を楽しみました。

また、当日本校で開催していた体験授業の参加者のみなさんにもお餅を振舞い、つき立ての餅のおいしさも体験していただきました。



ねばりが出るまで皆で順番に餅をついていきます



自分たちでついた餅の味を楽しむ